
  

 

 

 

 

 

 

Hoy veremos a un padre extraordinario, la biblia nos refiere que era muy amigo de Dios, 

hombre de fe y Padre de muchas naciones. Veamos génesis cap. 17 

¿Qué podemos aprender del padre Abraham? 

 Un Padre de fe, creyó la promesa que Dios iba hacer de él una gran nación (De su 

descendencia nace nuestro Señor Jesucristo) 

 Esperó en Dios para tener el hijo de la promesa (Isaac), Cuando él y su esposa ya 

eran ancianos. 

 Obedeció a Dios sin poner ninguna excusa. 

Pero como todo ser humano Abraham se precipitó por tener un heredero y escuchó el 

consejo de su esposa, para tener un hijo con su esclava Agar, esto resulto contra 

producente, porque luego trajo conflictos entre Sara y Agar, y luego entre Ismael e Isaac. 

En la actualidad los descendientes de ambos son vecinos pero se encuentran en conflictos. 

La cita bíblica nos enseña que podemos vivir una vida de fe, como el Padre Abraham, 

porque él sabía que Dios era fiel para cumplir sus promesas. La fe de Abraham no era 

ciega, su fe era la garantía y confianza firme en aquel que ha demostrado ser fiel y 

verdadero.  

No nos olvidemos cuando Dios promete algo el cumple sus promesas, solo queda que 

nosotros permanezcamos fieles, pacientes y esperar en él. 

Bendiciones. 

 

 

  

 

MEMORIZAR 
 

Texto Bíblico:  
 

GENESIS 17:4-5 
He aquí mi pacto es contigo y serás Padre 
de muchas naciones, y no se llamara más tu 

nombre ABRAM, sino será tú nombre 
ABRAHAM, porque te he puesto por Padre 

de muchas naciones. 
 
 

De la mano con Jesús camino hacia DIOS 

Su hna en Cristo Karin Medina  

 



  



  



 

 


